

Die Schweißprüfung am 27.06.2020 war dieses Mal eine echte Herausforderung. Alles stand im Zeichen von Corona. Die Genehmigung des Landkreises, die Prüfung durchzuführen zu dürfen, lag vor.

Am Freitag, den 19.06.2020, bei der vorausgegangenen SFK, waren in Anwesenheit von zwei Richtern die Fährten ausgelost worden. Und mit diesen Losnummern wurden dann am Tag der Prüfung die einzelnen Hundeführer in Abständen bestellt.

Keine Jagdhornklänge, kein Händeschütteln, nur ein freundliches Waidmannsheil - natürlich mit Abstand - konnten wir mit auf den Weg geben.

Alle sechs gemeldeten Hundeführer hatten Suchenglück und kamen mit ihren Teckeln zum Stück. Zwei erste, zwei zweite und zwei dritte Preise sind eine großartige Leistung.

Jule vom Fuhsetal mit Lisa Köhler wurde mit einem ersten Preis Tagessieger. Eine sehr gute Arbeit von Hund und Führerin.

Herzlichen Glückwunsch allen Hundeführern, Besitzern und Züchtern und den Hundeführern für die Zukunft viel Freude mit den kleinen Jagdhelfern.

Danke auch an Förster Volker Marr, der uns wie immer großzügig sein Revier zur Verfügung gestellt hat.

Auch dem Richterteam Harald Klein, Erich Gerike und Thomas Schmidt danke für die angenehme Begleitung und eine faire Bewertung.

Schade für unsere Erstlingsführer: gerade die Schweißprüfung ist mit den Jagdhornklängen zu Beginn der Prüfung und dem gemeinsamen Abschluss ein besonderes Ereignis.

I.D.

